



Copyright Board
Canada

Commission du droit
d'auteur Canada

Files / Dossiers : SOCAN Tariffs 1.C (2012-2014) and 22.E (2007-2013) /
Tarifs 1.C (2012-2014) et 22.E (2007-2013) de la SOCAN

May 19, 2017

[CB-CDA 2017-051]

NOTICE OF THE BOARD

The Copyright Board of Canada has rendered a decision [**CB-CDA 2017-049**] certifying SOCAN Tariff 1.C (CBC – Radio) for the years 2012 to 2014 and Tariff 22.E (CBC – Internet) for the years 2007 to 2013.

These tariffs will be published in the *Canada Gazette* tomorrow, May 20, 2017.

The reasons for the decision along with the certified tariffs are now posted on our website (www.cb-cda.gc.ca), under the heading "What's New – Recent Decisions".

AVIS DE LA COMMISSION

La Commission du droit d'auteur a rendu une décision [**CB-CDA 2017-049**] homologuant le tarif 1.C (SRC – Radio) de la SOCAN pour les années 2012 à 2014 et le tarif 22.E (SRC – Internet) de la SOCAN pour les années 2007 à 2013.

Ces tarifs seront publiés dans la *Gazette du Canada*, demain, le 20 mai 2017.

Les motifs de la décision ainsi que les tarifs homologués sont maintenant disponibles sur notre site web (www.cb-cda.gc.ca), sous la rubrique « Quoi de neuf – Décisions récentes ».